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в месте с сенатором серге-
ем Аноприенко губерна-

тор осмотрел ряд объектов 
сапожковского района. на 
встрече с главой админист-
рации района Алексеем ки-
рилловым обсудили основ-
ные проблемные точки. 

отмечен прогресс во многих 
отраслях жизни, ситуация в райо-
не меняется к лучшему. опреде-
лены перспективы на несколько 
лет вперёд. обсуждались задачи 
по развитию экономики, социаль-
ной инфраструктуры и коммуни-
каций муниципального образо-
вания, а также актуальные про-
блемы. к примеру, прямо сейчас 
в районной больнице протекает 
крыша, а комплексный ремонт 
здания запланирован только на 
2027 год. павел Малков поручил 
выделить средства из резервного 
фонда, чтобы отремонтировать 
кровлю уже в этом году. 

кроме того, министерству 
физической культуры и спорта 
поставлена задача – рассмотреть 
возможность установки в посёл-
ке сапожок хоккейной коробки с 
системой охлаждения, что позво-
лит сохранить лёд и использовать 
её даже в условиях теплой пого-
ды. В этом году в посёлке также 
начнётся строительство совре-
менного Фока с бассейном.

Немало делается для ремонта 
дорог. В селе Михеи строят до-
рогу, ведущую к складу сельхоз- 
предприятия. работы проводят-
ся в рамках госпрограммы ком-
плексного развития сельских 
территорий за счёт средств из 

федерального и областного бюд-
жетов, их намечено завершить 
раньше планируемого срока, 
до начала августа. Губернатор, 
выехав на место, оценил темпы 
работ и попросил руководство 
профильного министерства от-
следить соблюдение сроков под-
рядной организацией. В сапожке 
павел Малков осмотрел ремон-
тируемый участок автодороги 
по улице Молодёжной и участок 
дороги по улице рязанской, ко-
торый привели в порядок в про-
шлом году.

Губернатор посетил сапож-
ковский краеведческий музей, 
инициатором создания которо-
го стал ветеран Великой отечес-
твенной войны иван андреевич 
кузнецов. Музей стал культур-
ным центром, привлекающим 
внимание сапожковцев и гостей 
посёлка. В 2022 году сюда заку-

пили выставочное оборудование 
по нацпроекту «культура», что 
позволяет расширить выставоч-
ную деятельность музея.

На швейной фабрике «роба», 
где производят функциональную 
одежду для работы и повседнев-
ной жизни, изучили перспекти-
вы расширения производства. 
сейчас на фабрике работают бо-
лее 100 человек. В ходе посеще-
ния храма Николая Чудотворца 
вспомнили, что первые упоми-
нания о нём приходятся на XVII 
век. Это первый в сапожке храм, 
изначально построенный из де-
рева, а ныне каменный. после 
революции и до 1992 года здание 
принадлежало райпотребсоюзу. 
его удалось вернуть верующим 
в полном запустении. сейчас 
храм восстанавливают. В про-
шлом году возвели колокольню. 
Здание церкви признано памят-

ником архитектуры региональ-
ного значения. 

общественные пространства 
в сапожке активно приводятся в 
порядок в последнее время. 

В текущем году преобразится 
центральная площадь, где уло-
жат плитку и установят освеще-
ние, приведут в порядок памят-
ник, соорудят сцену для мероп-
риятий. Всё это делается по про-
грамме формирования комфорт-
ной городской среды на средства 
областного бюджета. 

Губернатор и сопровожда-
ющие его лица почтили память 
воинов и возложили цветы к обе-
лиску павшим в годы Великой 

отечественной войны, располо-
женному неподалёку. В этом году 
в сапожке в рамках Всероссийс-
кой акции «Храним огонь побе-
ды» был зажжён Вечный огонь. 

В обновлённом парке на ули-
це революции павел Малков 
встретился с жителями сапож-
ка – участниками проекта «ак-
тивное долголетие». 

– есть прогресс в развитии са-
пожковского района. ситуация 
постепенно меняется к лучшему. 
работа носит плановый характер. 
становится больше благоустроен-
ных пространств. скоро появятся 
новые пешеходные зоны. Вместе 
будем реализовывать новые про-

екты комплексного благоустройс-
тва, которые позволят объеди-
нить несколько отдельных лока-
ций, связать их пешеходным мар-
шрутом, – сказал павел Малков.

Жители обратили внимание 
на отсутствие мест для купания, 
в связи с чем им приходится дале-
ко ездить. Губернатор заявил, что 
будут работать над созданием на-
бережной в посёлке у реки Мок-
ши. Глава региона подчеркнул 
важность усилий по приведению 
в порядок объектов культурного 
наследия местного значения, ко-
торых немало сохранилось в цен-
тре посёлка. В настоящее время 
этот вопрос прорабатывается.
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михАил скрипникОв

скОпин. Глава администрации 
скопинского района михаил Ромо-
дин рассказал на своей странице в 
соцсетях о подготовке города и райо-
на к новому отопительному сезону. 
в планах – привести в порядок 17 
котельных и тепловых пунктов, заме-
нить около трёх километров тепловых 
сетей, обновить участок высоковоль-
тной линии протяжённостью почти ки-
лометр в микрорайоне октябрьский, 
провести профилактические работы 
на нескольких станциях очистки воды. 
параллельно управляющие компании 
и тсж подготовят к зиме жилой фонд 
и внутридомовые инженерные сети. 
для реализации всех поставленных 
задач из бюджета направят почти 20 
миллионов рублей.

ШАцк. в шацке отремонтируют 
кровлю местной больницы. средства 
на ремонт поручил выделить губерна-
тор павел малков по итогам заседа-
ния правительства во вторник, 3 июня. 
на состояние кровли жаловались в со-
циальных сетях: после недавнего дождя 
учреждение затопило. шацкая мРб – 
одно из учреждений здравоохранения, 
где необходим ремонт. деньги на это 
выделят из резервного фонда.

кОрАблинО. в кораблинском ок-
руге яровые культуры посеяли на пло-
щади 32 тысячи гектаров. Это пшени-
ца, ячмень, овес, горох. кроме того, 
кукуруза на зерно и силос. впервые в 
этом году посеяли чечевицу. культуру 
решили опробовать в ооо «пламя» 
и ооо «семионагро». в этом году в 
структуре посевов уменьшили зерно-
вой клин в связи с отсутствием в ок-
руге животноводства. наиболее рен-
табельны на сегодня масличные куль-
туры: соя, рапс, подсолнечник. в этом 
году из 32 тысяч гектаров площадей 
более 10 тысяч – третью часть – отда-
ли под сою, около 4 тысяч – под под-
солнечник, 2500 гектаров – под рапс. 
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конструктивное сотрудничество
Рязанский медунивеРситет вместе с РеГиональным пРавительством будет Развивать санатоРий «киРицы» 

о б этом сообщил губернатор павел 
малков в ходе рабочей поездки в 

спасский район. 

комплекс зданий и ландшафтный парк 
усадьбы фон дервиза, в стенах которой рас-
полагается санаторий «кирицы» – памятник 
архитектуры федерального значения. он пос-
троен в конце XIX века по проекту архитекто-
ра Ф.о. Шехтеля. 

с 1938 года здание усадьбы переведено в 
статус санатория для детей, больных туберкулё-
зом. современный санаторий рассчитан на 320 
коек. В нем проходят лечение более двух тысяч 
детей в год. они приезжают на оздоровление 
со всех регионов страны. Это один из трех дис-
пансеров в россии с такой специализацией. В 
санатории созданы все условия для восстанов-
ления детей с внелегочными формами тубер-
кулеза. Заболевание в такой форме не заразно 
и не представляет опасности для окружающих, 
но требует лечения и реабилитации. 

В диспансере есть физиокабинеты, отде-
льная водолечебница, грязелечение, массаж, 

ЛФк и многое другое. работает школа, есть 
спортплощадка, каток, терренкуры и пляж.

Глава региона пообщался с персоналом уч-
реждения, осмотрел кабинеты школы и лечеб-
ного корпуса, усадьбу фон дервиза, старинный 
мост и очистные сооружения. 

– принято решение о передаче санатория 
из федерального ведения в подчинение рязан-
скому медицинскому университету. сейчас 
совместно с ректором прорабатываем про-
грамму его дальнейшего развития. последний 
раз здание ремонтировали в 2011 году. Вмес-
те с университетом подготовим план развития 
комплекса на несколько лет, – отметил губер-
натор. – сейчас вход на территорию усадьбы 
практически закрыт для экскурсий, что не сов-
сем правильно. Надо продумать, как органи-
зовать посещение для экскурсионных групп, 
не мешая при этом детям. 

о том, какие усовершенствования ждут 
санаторий, рассказал ректор рязГМУ роман 
калинин.

– Любое конструктивное взаимодействие 
должно служить развитию двух организаций 

и более качественному выполнению задач, 
которые на нас возложены. В частности, это 
образовательная и лечебная работа, а для 
санатория – оздоровление детишек. На не-
формальной основе мы взаимодействовали 
и ранее. а сейчас тщательно проанализиро-
вали совместные планы, наметили векторы 
и стратегию развития санатория. сегодня 
как раз проработали их, доложили павлу 
Викторовичу. Мы настроены на повыше-
ние качества медицинского обслуживания 
детей, развитие материально-технической 
базы санатория, улучшение условий тру-
да для работников санатория, чтобы и от-
дыхать и работать здесь было комфортно, 
и это сотрудничество послужило на благо 
двум нашим организациям и выполнению 
всех задач, которые перед нами поставлены 
Министерством здравоохранения россий-
ской Федерации. понимание того, как это 
сделать, есть. Уверен, что у нас всё получит-
ся, – заверил роман калинин. 

Яна Арапова

Перспективы развития
павел малков обсудил их с Руководством и жителями сапожковскоГо Района 
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